

# Telegrama de pésame del Santo Padre por las víctimas de la erupción

Publicamos el texto del telegrama de pésame por las víctimas de la erupción del “Volcán de Fuego”, enviado en nombre del Santo Padre Francisco al nuncio apostólico en Guatemala.

05/06/2018

## Telegrama:

Excmo. Mons. Nicolás Thevenin

Nuncio Apostólico en Guatemala

EL SANTO PADRE, PROFUNDAMENTE APENADO AL CONOCER LA TRISTE NOTICIA DE LA VIOLENTA ERUPCIÓN DEL VOLCÁN DE FUEGO, QUE HA OCASIONADO NUMEROSAS VÍCTIMAS E INGENTES DAÑOS MATERIALES QUE HAN AFECTADO A UN SIGNIFICATIVO NÚMERO DE HABITANTES DE LA ZONA, OFRECE SUFRAGIOS POR EL ETERNO DESCANSO DE LOS FALLECIDOS Y ORACIONES POR TODOS LOS QUE SUFREN LAS CONSECUENCIAS DE ESE DESASTRE NATURAL.

RUEGO A VUESTRA EXCELENCIA QUE TRANSMITA EL SENTIDO PÉSAME DE SU SANTIDAD, JUNTO CON EXPRESIONES DE CONSUELO, A LOS FAMILIARES QUE LLORAN LA PÉRDIDA DE SUS SERES QUERIDOS,

ASÍ COMO SU CERCANÍA ESPIRITUAL  
A LOS HERIDOS Y A LOS QUE  
TRABAJAN DENODADAMENTE EN  
AUXILIAR A LOS DAMNIFICADOS,  
MIENTRAS PIDE AL SEÑOR QUE  
DERRAME SOBRE TODOS ELLOS LOS  
DONES DE LA SOLIDARIDAD, LA  
SERENIDAD ESPIRITUAL Y LA  
ESPERANZA CRISTIANA, EN PREnda  
DE LO CUAL LES IMPARTE DE  
CORAZÓN LA BENDICIÓN  
APOSTÓLICA.

CARDENAL PIETRO PAROLIN

SECRETARIO DE ESTADO DE SU  
SANTIDAD

Puede ver aquí el texto del telegrama  
en la página oficial de la Santa Sede.

pesame-del-santo-padre-por-las-  
victimas-de-la-erupcion/ (15/02/2026)